



Umverteilung: Armut im Alter und von Allein- erziehenden!



Die Armut wächst rasant in Deutschland, einem der reichsten Länder der Erde - das wirtschaftlich drittstärkste Land weltweit.

Laut einer neuen Studie des Paritätischen Gesamtverbands kommen zu den bisher gezählten über 12 Millionen armen Menschen rund 5,4 Millionen dazu, die aufgrund sehr hohen Mieten in Armut gekommen sind (Frankfurter Rundschau online, 16.12.24).

Frauen sind besonders betroffen. Für allein lebende Frauen mit minderjährigen Kindern liegt das Armutsrisiko bei 45 %. Da kann man sich vorstellen wie dann die Rente aussieht. Ältere Menschen, die Pfandflaschen aus Abfallkörben sammeln, sieht man immer häufiger. Das ist eine Schande für diese Gesellschaft! Das kommt oft so rüber, als ob sich die Frauen das selbst eingebrockt haben mit ihren Lebensentscheidungen. Nein, das hat handfeste

gesellschaftliche Ursachen, wie fehlende Kitaplätze (ca. 430.000) und zu wenig Kita-Personal (ca. 125.000) oder horrende Eigenbeteiligungen für Pflegeeinrichtungen von ca. 3.000 Euro monatlich (ndr online). Die Sorgearbeit wird immer noch überwiegend den Frauen zugeschrieben.

Die neue Regierung wird mit ihrem reaktionären Kurs die Unsummen für die geplante Entlastung der Wirtschaft und die Kriegsvorbereitung rigoros auf uns abwälzen. Angekündigt ist das Streichen sozialer Leistungen, Lohnsenkungen, Preissteigerungen, Verschärfung beim Bürgergeld usw. Das trifft besonders Frauen, Alleinerziehende, Rentnerinnen - auch wegen ihres niedrigeren Lohnes.

Es reicht! Da ist organisierter Widerstand der Frauenbewegung zusammen mit der Arbeiter-, Jugend- und Umweltbewegung angesagt! Wir sind organisiert am stärksten, darum macht mit im Frauenverband Courage. Kämpfen wir gemeinsam für unsere Lebensinteressen!

Andrea aus Potsdam

KEIN GELD DA?

„Millionenvergütung trotz Gewinnrückgang: Die zehn Vorstände der Deutschen Bank kommen 2024 auf eine Vergütung von 68,1 Millionen Euro. Konzernchef Sewing gehört mit 9,75 Millionen

Euro zu den Spitzenverdienern im Deutschen Aktienindex...

Investitionen für Verteidigung und Sicherheit und für Infrastruktur - in Höhe von einer BILLION Euro. So etwas hat Deutschland noch nicht gesehen.“ (WZ 15.3.25)

Unsummen für die Vorbereitung

eines III. Weltkrieges? Mehr Geld und Ausbau der „Infrastruktur“ bedeutet, dass schwere Panzer über feste Straßen und stabile Brücken rollen können!

Die Pläne dafür liegen schon länger bereit und heißen:

„Operationsplan Deutschland“!